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ATA	DA	99ª	REUNIÃO	EXTRAORDINÁRIA	DO	COC-CCN

Data	e	horário:	02/09/2024	às	09h00
Local:	via	meet	com	acesso	pelo	link:	https://meet.google.com/vxh-ogva-tbr
Presidência:	Prof.	Dr.	Fábio	Grigoletto
Secretária:	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima
Membros	 presentes:	 Prof.	 Dr.	 Fábio	 Grigoletto	 (Presidente	 do	 CoC-CCN),	 Profa.	 Dra.	 Júlia	 Silva	 Silveira
Borges	(Vice-presidente	do	CoC-CCN);	Prof.	Dr.	Aldenor	da	Silva	Ferreira	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	
Administração);	Prof.	Dr.	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	Engenharia	Ambiental);
Prof.	Dr.	Daniel	Silveira	Pinto	Nassif	(Vice-coordenador	do	curso	de	graduação	em	Engenharia	Agronômica);	Prof.	Dr.
Edison	Tutomu	Kato	Junior	(Coordenador	do	curso	de	graduação	em	Engenharia	de	Alimentos);	Profa.	Dra.	Alexandra
Sanches	(Coordenadora	do	Programa	de	Pós-Graduação	em	Conservação	da	Fauna);	Prof.	Dr.	Ricardo	Serra	Borsatto
(Coordenador	 do	 Programa	 de	 Pós-Graduação	 em	 Conservação	 e	 Sustentabilidade);	 Dr.	 Daniel	 Mendes	 Borges
Campos	 (Representante	 Técnico-administrativo);	 Ana	Carolina	 Santos	Oliveira	 (representante	 discente	 suplente	 da
graduação);	 Victoria	 Moreno	 Ferrari	 (representante	 discente	 da	 pós-graduação).	 Conforme	 lista	 de	 presença	 nº
28	(SEI	nº	1566416).
	
1.	EXPEDIENTE
	1.1.	Comunicações	da	Presidência
1.1.1.	 Prof.	 Fábio	 comunicou	 que	 teve	 início	 a	 pesquisa	 eleitoral	 para	 a	 Reitoria	 -	 Gestão	 2025-2029	 e	 os	 votos
poderão	ser	depositados	até	dia	05/09,	às	17	horas.	Pediu	que	os	membros	reforcem	a	importância	da		participação
da	comunidade	nos	grupos	em	que	participam.
1.1.2.	Prof.	Fábio	mencionou	que	os	professores	Iuri	e	Tamiris,	solicitaram	substituição	como	membros	da	Comissão
de	Ética	no	Uso	de	Animais	 (CEUA).	Em	substituição	a	Profa.	Dra.	Tamiris	Alves	de	Araujo	 (titular),	 foi	 indicada	a
Profa.	Dra.	Sandra	Mari	Yamamoto	e	em	substituição	ao	Prof.	Dr.	 Iuri	Emmanuel	de	Paula	Ferreira	 (suplente),	 foi
indicada	a	Profa.	Dra.	Elissandra	Ulbricht	Winkaler.
1.1.3.	Prof.	Fábio	 informou	que	na	última	semana,	 teve	contato	com	a	Edna,	Pró-reitora	de	Administração,	e	pediu
esclarecimento	 quanto	 às	 viagens	 didáticas.	 Ela	 esclareceu	 que	 o	 credenciamento	 de	motoristas	 segue	 válido	 e	 é
possível	 convocar	 esses	 profissionais	 para	 viagens	 com	 dois	 veículos.	 Os	 recursos	 não	 podem	 ser	 utilizados	 para
contratação	de	 empresas	de	 transporte,	 apenas	utilização	 com	custeio,	 e	 por	 fim,	 quanto	 ao	 ônibus	que	 ficará	 em
Sorocaba,	a	 transferência	ainda	está	em	 trâmite.	A	ProAd	orientou	que	essa	consulta	 seja	 formalizada,	para	que	a
resposta	possa	ser	compartilhada	com	as	coordenações	de	curso.
	
1.2.	Comunicações	dos	Membros
1.2.1.	 Prof.	 Fábio	 agradeceu	 a	 participação	 do	 Prof.	 Dr.	 Ricardo	 Borsatto,	 que	 hoje	 participa	 efetivamente	 como
membro	 deste	 conselho,	 como	 representante	 do	 Programa	 de	 Pós-graduação	 em	 Conservação	 e	 Sustentabilidade.
Agradeceu	 por	 todo	 o	 trabalho	 que	 vem	 realizando	 na	 liderança	 desse	 processo.	 Prof.	 Ricardo	 agradeceu	 a
oportunidade	de	fazer	parte	novamente	deste	conselho.	Informou	que	no	próximo	dia	11,	o	campus	receberá	a	visita
do	Pró-reitor	e	Pró-reitor	adjunto	de	Pós-graduação,	Prof.	Dr.	Rodrigo	Constante	Martins	e	Prof.	Dr.	Luiz	Eduardo
Moschini,	 para	uma	 reunião	pela	manhã,	 com	a	participação	dos	 representantes	dos	dois	programas	de	mestrado,
além	das	direções	de	campus	e	centro.	Pela	tarde,	uma	agenda	com	o	PPGCFau	e	um	debate	aberto	que	acontecerá
das	14h30	até	às	17h	para	sanar	dúvidas	a	respeito	da	pós-graduação,	estrutura	e	recursos.	Prof.	Ricardo	aproveitou
a	oportunidade	para	perguntar	quanto	ao	andamento	do	credenciamento	da	Unidade	do	PPGCS	no	SEI.	Prof.	Fábio
comentou	 que	 foi	 recebido	 no	 final	 do	 dia,	 da	 última	 sexta-feira,	 confirmação	 da	 reitoria	 quanto	 a	 adequação	 no
sistema	 Sagui,	 que	 era	 um	 condicionante	 para	 adequação	 no	 sistema	 SEI	 e	 que	 foi	 solicitado	 urgência	 nesses
processos.	A	secretária	irá	fazer	a	consulta	novamente.
1.2.2.	Profa.	Alexandra	fez	alguns	informes	que	foram	passados	na	última	reunião	do	CoPG:	1)	Os	Pró-reitores	de	pós-
graduação	 tiveram	 uma	 reunião	 conjunta	 com	 a	 Denise	 Pires	 de	 Carvalho,	 presidente	 da	 CAPES	 e	 Luiz	 Antonio
Pessan,	 diretor	 de	 programas	 e	 bolsas	 no	 país,	 onde	 levaram	 demandas	 dos	 programas	 de	 pós-graduação
profissionais.	Eles	se	comprometeram	a	discutir	sobre	as	demandas	levadas	e	a	falta	de	recursos	para	os	programas
de	 pós-graduação	 profissionais;	 2)	 Serão	 retomadas	 as	 discussões	 referente	 aos	 pós-doutorados	 nos	 programas	 de
pós-graduação.	 Os	 critérios	 de	 cotas	 de	 bolsas	 serão	 estabelecidos	 com	 prioridade	 para	 os	 programas	 de
excelência;	3)	Neste	ano	os	estudantes	de	pós-graduação	terão	direito	a	seguro	para	saídas	pedagógicas.	Os	docentes
deverão	solicitar	o	seguro	com	os	nomes	desses	discentes	com	60	dias	de	antecedência.	
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2.	ORDEM	DO	DIA
2.1.	 Apreciação	 do	 acordo	 de	 parceria	 encaminhado	 pelo	 PPGCFau,	 entre	 a	 Coordenadoria	 de	 Fauna	 Silvestre
(CFS/SEMIL-SP)	e	Universidade	Federal	de	São	Carlos.	Minuta	de	Acordo	(1564573),	Plano	de	Trabalho	(1564580),
Parecer	(1564584)	e	Certidão	de	Ata	da	CPG-PPGCFau	(1564601).
Prof.	 Fábio	 esclareceu	 que	 está	 em	 apreciação	 o	 acordo	 de	 parceria	 para	 Pesquisa,	 Desenvolvimento	 e	 Inovação
celebrado	 entre	 o	 Estado	 de	 São	 Paulo,	 por	 meio	 da	 Coordenadoria	 de	 Fauna	 Silvestre	 e	 a	 UFSCar,	 conforme
documentação	 encaminhada	 anexa	 à	 convocação.	 Em	 seguida	 passou	 a	 palavra	 para	 a	 profa.	 Alexandra	 Sanches,
coordenadora	do	PPGCFau,	que	fez	um	breve	relato	histórico.	Mencionou	que	desde	o	início	do	programa	havia	um
acordo	de	parceria	entre	a	Fundação	Zoológico	de	São	Paulo	e	a	UFSCar,	para	as	atividades	do	PPGCFau	e	logo	que
assumiu	a	coordenação	a	Fundação	foi	extinta.	Com	isso,	grande	parte	do	pessoal	envolvido	na	área	de	pesquisa	junto
a	 fundação,	 foi	 transferida	 para	 a	 Coordenadoria	 de	 Fauna	 Silvestre	 que	 está	 vinculada	 a	 Secretaria	 de	 Meio
Ambiente,	Infraestrutura	e	Logística	(SEMIL).	Na	ocasião,	esse	acordo	foi	refeito	e	tramitou	tanto	na	UFSCar	quanto
da	Coordenadoria,	mas	 em	 dado	momento	 a	 SEMIL	 solicitou	 o	 retorno	 desse	 acordo	 para	 ajustes.	 A	 partir	 daí,	 o
acordo	 teve	 de	 ser	 novamente	 reescrito	 e	 agora	 está	 colocado	 em	 apreciação	 deste	 Conselho.	 É	 um	 acordo	 de
parceria	para	todas	as	atividades	do	PPGCFau,	para	as	atividades	de	formação,	pesquisa,	e	tem	como	interveniente	a
Fundação	 de	 Desenvolvimento	 da	 Pesquisa	 do	 Agronegócio	 -	 FUNDEPAG,	 que	 é	 quem	 realizará	 o	 pagamento	 de
bolsas.	Através	dele	os	estudantes	podem	ter	acesso	às	unidades	da	Coordenadoria	de	Fauna,	 tanto	em	disciplinas
quanto	no	desenvolvimento	dos	projetos	de	pesquisa,	além	dos	trabalhadores	que	têm	título	de	doutor	poderem	ser
orientadores	 no	 programa.	 O	 acordo	 tem	 validade	 de	 um	 ano,	 tendo	 a	 previsão	 de	 pagamento	 de	 dez	 bolsas	 no
decorrer	 desse	 tempo.	 A	 cada	 ano	 serão	 discutidos	 novamente	 o	 pagamento	 dessas	 bolsas	 e	 a	 renovação	 deste
acordo.	Profa.	Alexandra	mencionou	que	o	programa	está	muito	feliz	com	esse	momento	e	que	considera	uma	grande
vitória	a	celebração	desse	acordo	que	é	fruto	de	muito	trabalho.	Prof.	Fábio	destacou	a	importância	deste	acordo	não
só	para	o	PPGCFau	como	também	para	o	campus	Lagoa	do	Sino	e	a	importância	da	chegada	dessas	bolsas	para	os
estudantes	do	mestrado.	Colocado	em	apreciação	o	acordo	de	parceria	para	Pesquisa,	Desenvolvimento	e	 Inovação
celebrado	entre	o	Estado	de	São	Paulo,	por	meio	da	Coordenadoria	de	Fauna	Silvestre	e	a	UFSCar,	foi	aprovado	por
unanimidade	pelos	membros.	Prof.	Fábio	parabenizou	a	todos	do	PPGCFau	que	se	empenharam	neste	processo.
2.2.	Apreciação	do	Relatório	de	Afastamento	da	Profa.	Dra.	Larissa	Trierveiler	Pereira,	de	11/08/2024	a	14/08/2024,
para	participar	 do	 evento	 satélite	 do	Congresso	Mundial	 de	Espécies	 IUCN	 –Reserve	 the	Red	 2024,	 intitulado:	 “O
impacto	 das	 histórias	 e	 a	 conservação”,	 em	 Puerto	 Iguazú,	 Argentina.	 Processo	 SEI	 nº	 23112.021965/2024-
50.	Relatório	(1564989),	Declaração	(1564996)	e	Declaração	traduzida	(1565000)
Prof.	 Fábio	 apresentou	 o	 relatório	 e	 as	 declarações	 encaminhadas	 pela	 profa.	 Larissa	 Trierveiler	 Pereira,	 fazendo
breve	 relato	 quanto	 ao	 afastamento.	 Colocado	 em	 apreciação,	 o	 relatório	 foi	 aprovado	 por	 unanimidade	 pelos
membros.
2.3.	Solicitação	de	afastamento	para	atividade	de	pesquisa	 científica	no	exterior	da	Profa.	Dra.	Larissa	Trierveiler
Pereira,	 20/09/2024	 a	 07/10/2024,	 em	 Helsinki,	 Finlândia.	 Processo	 SEI	 nº	 23112.025834/2024-41.	 Ofício	 nº
182/2024/CCN	(1565029),	Carta	(1565031)	e	Carta	Convite	(1565032).
Prof.	Fábio	apresentou	a	solicitação	de	afastamento	da	profa.	Larissa	Trierveiler	Pereira	para	atividade	de	pesquisa
científica	 no	 exterior	 no	 período	 de	 20/09/2024	 a	 07/10/2024,	 em	 Helsinki,	 Finlândia.	 Prof.	 Aldenor	 pediu
esclarecimento	 em	 dois	 pontos:	 o	 primeiro	 foi	 uma	 dúvida	 operacional,	 se	 teria	 alguma	 questão	 regimental	 que
apontasse	impedimento	de	aprovação	de	dois	afastamentos	próximos,	além	de	serem	internacionais,	como	é	o	caso;	o
outro,	se	o	CCN	já	conta	com	algum	espaço	ou	se	poderia	ser	sistematizado,	algum	tipo	de	apresentação	em	forma	de
palestra	ou	seminário		para	entrega	dos	resultados	desses	afastamentos,	para	a	comunidade	acadêmica.		Prof.	Fábio
esclareceu	que	quanto	à	primeira	dúvida,	a	regulamentação	aponta	que	o	pesquisador	fique	em	atividade	pelo	mesmo
período	 em	 que	 esteve	 afastado.	 Nesse	 caso	 o	 período	 foi	 curto,	 então	 essa	 exigência	 já	 foi	 atendida.	 Quanto	 à
segunda	 sugestão	 feita	 pelo	 prof.	 Aldenor,	 prof.	 Fábio	 diz	 que	 entende	 ser	 benéfica	 para	 a	 comunidade	 e	 seria
adequado	 amadurecer	 a	 ideia	 para	 que	 posteriormente	 possa	 ser	 pautada	 no	CoC.	 Prof.	 Aldenor	 acrescentou	 que
seria	um	elemento	a	mais	para	aprovação	do	relatório	de	afastamento	e	seria	muito	enriquecedor	para	o	pesquisador.
Prof.	Ricardo	 sugeriu	que	na	 solicitação	de	afastamento	pudesse	 ser	 assinado	um	 termo	de	compromisso,	 onde	 se
comprometa	a	apresentar	os	resultados	no	Congresso	de	Iniciação	Científica	(CIC),	podendo	ser	criado	um	espaço	no
CIC	ou	outro	espaço	para	essas	apresentações.	Prof.	Aldenor	reforçou	que	quando	há	recursos	públicos	é	necessário
haver	essa	contrapartida	para	a	comunidade	e	concorda	que	pode	ser	feita	no	CIC.	Daniel	Borges	diz	que	concorda
com	os	apontamentos	mas	que	essa	apresentação	de	resultados	ocorre	de	forma	natural	durante	as	aulas	e	projetos
em	que	 estão	 envolvidos,	 não	 vendo	necessidade	 de	 acrescer	mais	 obrigatoriedades	 nas	 entregas	 de	 relatórios	 de
afastamentos.	Prof.	Rafael	comentou	que	o	campus	é	novo	e	com	muitos	docentes	e	um	seminário	de	pesquisa	poderia
ser	 um	 espaço	 para	 os	 colegas	 apresentarem	 seu	 trabalho	 e	 resultados	 de	 pesquisas.	 Demonstrou	 preocupação
também	com	as	discussões	e	decisões	do	CoC,	que	acabam	não	sendo	de	conhecimento	de	todos	em	decorrência	do
crescimento	 natural	 da	 instituição.	 Prof.	 Fábio	 se	 comprometeu	 a	 se	 reunir	 com	 a	 equipe	 do	 CCN	 (Direção	 de
Planejamento,	CEPEx	e	Coordenação	Acadêmica)	e	discutir	as	duas	propostas.	Irá	trazer	para	a	próxima	reunião	do
CoC,	prevista	para	ocorrer	no	dia	12	de	setembro,		uma	proposta	de	encaminhamento.	Quanto	à	colocação	do	prof.
Rafael	 referente	 aos	 momentos	 de	 troca,	 Prof.	 Fábio	 mencionou	 que	 recentemente	 houve	 uma	 assembleia	 e	 que
pretende	realizar	outras,	conforme	tiverem	novas	pautas	e	possibilidade	de	realização.	Mencionou	que	o	CCN	vem
trabalhando	para	que	 as	 próximas	 reuniões	 do	CoC	possam	ocorrer	 no	 anfiteatro	 para	que	 tenha	possibilidade	de
participação	 da	 comunidade	 como	 ouvinte,	 já	 que	 são	 reuniões	 públicas.	 Além	 disso,	 vem	 trabalhando	 no
desenvolvimento	 de	 um	 informe	 visual,	 para	 divulgação	 após	 as	 reuniões	 do	 CoC.	 Colocada	 em	 apreciação	 a
solicitação	de	afastamento	foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.4.	 Homologação	 das	 Avaliações	 de	 Desempenho	 e	 Estágio	 Probatório:	 Profa.	 Dra.	 Márcia	 Richtielle	 da	 Silva
(1565055)	Processo	SEI	nº	23112.013985/2023-76;	Prof.	Dr.	Jorge	Luis	Rodrigues	Pantoja	Filho	(1565060)	Processo
SEI	 nº	 23112.013987/2023-65;	 Prof.	 Dr.	 Guilherme	 de	 Figueiredo	 Furtado	 (1565061)	 Processo	 SEI
nº	23112.000256/2024-31;	Profa.	Dra.	Natalia	de	Souza	Pelinson	(1565544)	Processo	SEI	nº	23112.017390/2023-90.
Prof.	Fábio	apresentou	o	ponto	de	pauta	 justificando	a	apresentação	das	homologações	para	apreciação	em	bloco,
encontrando	 concordância	 dos	 membros	 do	 conselho.	 Em	 seguida	 colocou	 em	 apreciação	 as	 avaliações	 de

Ata de Reunião Extraordinária 5 (1588321)         SEI 23112.026641/2024-16 / pg. 2



desempenho	em	Estágio	Probatório	da	Profa.	Dra.	Márcia	Richtielle	da	Silva	 (2ª	avaliação),	do	Prof.	Dr.	 Jorge	Luis
Rodrigues	Pantoja	Filho	(2ª	avaliação),	do	Prof.	Dr.	Guilherme	de	Figueiredo	Furtado	(1ª	avaliação)	e	da	Profa.	Dra.
Natalia	de	Souza	Pelinson	(2ª	avaliação),	que	foram	aprovadas	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.5.	 Resultado	 do	Processo	Eleitoral	 para	 eleição	 da	Coordenação	 do	 curso	 de	 graduação	 em	Ciências	Biológicas,
biênio	 2024	 -	 2026	 -	 Processo	 SEI	 nº	 23112.044988/2023-51.	 Certidão	 de	 Ata	 (1565095)	 e	 Apuração	 de	 votos
(1565097).
Prof.	Fábio	apresentou	a	certidão	de	ata	e	o	resultado	da	apuração	de	votos,	onde	os	membros	do	conselho	do	curso
homologaram	 o	 resultado	 do	 Processo	 Eleitoral	 para	 eleição	 da	 coordenação	 do	 curso	 de	 graduação	 em	 Ciências
Biológicas,	biênio	2024	 -	2026.	A	chapa	eleita	é	 composta	pelos	professores	 José	Augusto	de	Oliveira	David,	 como
coordenador	 e	 Elissandra	 Ulbricht	 Winkaler,	 como	 vice-coordenadora.	 Colocado	 em	 apreciação,	 o	 resultado	 do
processo	eleitoral,	foi	aprovado	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.6.	 Apreciação	 da	 Proposta	 de	Atividade	 de	Extensão:	 1)	 A	 presença	 indígena	 nos	 10	 do	 campus	 Lagoa	 do	Sino,
Coordenadora:	Lissandra	Pinhatelli	de	Britto	1565580.
Prof.	Fábio	apresentou	e	fez	breve	comentário	sobre	a	proposta	de	atividade	de	extensão	que	colocada	em	apreciação
foi	aprovada	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
2.7.	Apreciação	dos	Relatórios	de	Atividades	de	Extensão:	1)	Vivência	em	bovinocultura	na	Fazenda	Escola	Lagoa	do
Sino	 da	 Universidade	 Federal	 de	 São	 Carlos,	 Coordenador:	 Danilo	 Tancler	 Stipp	 1565563;	 2)	 Diagnóstico	 para
reestrutução	 operacional,	 gerencial	 e	 estratégica	 de	 Clínica	 Médica	 OPIMA,	 Coordenador:	 Heber	 Lombardi	 de
Carvalho	 1565567;	 3)	 VII	 semana	 de	 administração,	 coordenador	 Márcio	 Rogério	 Silva	 1565571;	 4)	 Trilhas	 de
observação	 de	 aves	 da	Mata	 Atlântica	 em	 aldeia	 indígena,	 São	Miguel	 Arcanjo,	 São	 Paulo,	 Coordenadora:	Debora
Cristina	Rother	1565572.
Prof.	 Fábio	 apresentou	 e	 fez	 breve	 comentário	 sobre	 os	 relatórios	 de	 atividades	 de	 extensão	 que	 colocados	 em
apreciação	foram	aprovados	por	unanimidade	pelos	conselheiros.
Nada	 mais	 havendo	 a	 tratar,	 a	 Presidência	 agradeceu	 a	 presença	 e	 colaboração	 dos	 senhores	 conselheiros,
declarando	 encerrada	 a	 presente	 reunião,	 da	 qual	 eu,	 Aline	 Elena	 Carneiro	 do	 Nascimento,	 na	 qualidade	 de
secretária,	redigi	a	presente	ata	que	assino,	após	ser	assinada	pela	Presidência	e	demais	membros	presentes.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabio	Grigoletto,	Diretor(a)	de	Centro,	em	15/10/2024,	às	10:57,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Julia	Silva	Silveira	Borges,	Vice-Diretor(a)	de	Centro,	em
15/10/2024,	às	11:27,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Fabiele	Sabrina	Veiga	Lima,	Secretário(a),	em	24/10/2024,	às	11:56,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Edison	Tutomu	Kato	Junior,	Coordenador(a)	de	Curso,	em
29/10/2024,	às	13:28,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Aldenor	da	Silva	Ferreira,	Coordenador(a)	de	Curso,	em
29/10/2024,	às	15:09,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Ricardo	Serra	Borsatto,	Docente,	em	30/10/2024,	às	08:37,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Daniel	Mendes	Borges	Campos,	Zootecnista,	em	05/11/2024,	às
10:10,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro
de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Daniel	Silveira	Pinto	Nassif,	Docente,	em	07/11/2024,	às	15:22,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de
2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Rafael	de	Oliveira	Tiezzi,	Professor(a)	do	Ensino	Superior,	em
13/11/2024,	às	23:21,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de
8	de	outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Victoria	Moreno	Ferrari	Ludovico,	Usuário	Externo,	em	14/01/2025,
às	15:36,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de
outubro	de	2015.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Alexandra	Sanches,	Docente,	em	16/01/2025,	às	17:20,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro	de	2015.
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Documento	assinado	eletronicamente	por	Ana	Carolina	Santos	Oliveira,	Usuário	Externo,	em	16/01/2025,	às
18:00,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	art.	6º,	§	1º,	do	Decreto	nº	8.539,	de	8	de	outubro
de	2015.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.ufscar.br/autenticacao,	informando	o	código
verificador	1588321	e	o	código	CRC	74B494BC.

Referência:	Caso	responda	a	este	documento,	indicar	expressamente	o	Processo	nº
23112.026641/2024-16 SEI	nº	1588321	

Modelo	de	Documento:		Ata	de	Reunião	Extraordinária,	versão	de	02/Agosto/2019	 	
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